

Ma synthèse

Grâce à notre enquête sur les rôles des médias, nous avons pu mettre en évidence plusieurs points importants.

Premièrement nous avons remarqué qu'aujourd'hui, les adolescents ne sont pas plus touchés parce qu'ils sont de confession musulmane, mais que les adolescents, de toutes religions confondues, peuvent être victimes de l'essor de l'embrigadement chez les jeunes.

De plus, nous avons trouvé plusieurs moyens pour augmenter la prévention de ce genre de processus sur les réseaux sociaux. En premier temps, nous avons pensé qu'il pourrait y avoir des cours de prévention dans les établissements scolaires, avec les professeurs documentalistes ou des intervenants extérieurs spécialisés dans l'informatique et l'utilisation des serveurs de recherche. Dans un second temps, nous avons pensé qu'on pourrait renforcer cette première prévention en réalisant des vidéos de propagande anti-terroriste. Ces vidéos pourraient être réalisées par les élèves et tournées sur un ton humoristique mais avec sur le fond un vrai message à transmettre.

Lisa Audibert, élève de la classe de 4°2